



N° 010 /22/UDS/FS/DSST/D/VDPSAA/CS/D-ST/Coordo

Dschang, le 19 JUIL 2022

COMMUNIQUE RADIO/PRESSE

Portant appel à candidature pour le recrutement de 60 étudiants en première année du Master Professionnel Géologie appliquée, Mines et pétrole de la Faculté des Sciences, au titre de l'année académique 2021/2023.

Le Doyen de la Faculté des Sciences de l'Université de Dschang informe le public qu'il est ouvert, au titre de l'année académique 2022/2023, un recrutement de 60 étudiants en première année du Master Professionnel Géologie Appliquée, Mines et Pétrole.

Peut faire acte de candidature tout camerounais ou étranger, des deux sexes, titulaire d'une Licence académique en Mathématique, Physique, Chimie, Informatique, Sciences de la Terre ou d'une Licence Professionnelle en Géologie Appliquée et Mines, ou de tout autre diplôme jugé équivalent.

L'inscription se fait en ligne et les dossiers physiques de candidature sont reçus à la scolarité de la Faculté des Sciences de l'Université de Dschang (Bâtiment principal, Campus C, porte 232A) aux heures ouvrables. Ils devront comprendre :

1. Une fiche de candidature téléchargée et imprimée lors de l'inscription en ligne sur le site de l'Université de Dschang : www.uni-dschang.org ou sur plateforme <http://sigesonline.uni-dschang.org> ;
2. Une photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance ;
3. Une photocopie certifiée conforme du diplôme de Baccalauréat ou du GCE AL ;
4. Une photocopie certifiée conforme du diplôme de Licence ;
5. Les photocopies certifiées conformes des relevés de notes des différentes années de formation universitaire ;
6. Un curriculum vitae détaillé ;
7. Un certificat Médical délivré par un médecin de l'administration publique ;
8. 02 photos 4x4 en couleur avec les noms et prénoms portés au verso ;
9. Une lettre de motivation adressée au Doyen de la Faculté des Sciences indiquant le projet professionnel du candidat (03 pages au maximum).
10. Un reçu de paiement de la somme de 20 000 francs CFA, dans le compte Afriland First Bank Dschang N° 9618648002-66, au titre des frais non remboursables d'étude de dossier. Cette somme peut aussi être payée dans les agences Express Exchange, Express Union, CB, Orange Money et MTN Money sur présentation d'un quitus de paiement préalablement téléchargé et imprimé lors de l'inscription en ligne ;
11. Pour les employés, joindre une lettre de recommandation de l'employeur ainsi que son engagement à libérer l'employé pendant la durée de la formation et à payer la totalité de ses frais de formation (le cas échéant) ;
12. Une enveloppe timbrée au taux en vigueur à l'adresse du candidat.

Le nombre de place est fixé à 30 pour chaque option [option Géologie appliquée (Géotechnique et Hydrogéologie) et option Mines et Pétrole].

La date limite de dépôt des dossiers est fixée au **30 Septembre 2022**.

Les auditions des candidats se feront les **Mardi 04 et Mercredi 05 Octobre 2022** au Campus de Dschang (Salle 330, Campus C).

Ampliations :

- Cab/Recteur (ATCR)
- Cab/D
- DSST
- VDPSAA
- VDSE
- CS
- DST/Coordo
- SIC/DUR/CRV/Radio
- Affichage
- Chrono.



**P. Eugène Colautilde
Doyen**



N° 010 /22/UDS/FS/DSST/D/VDPSAA/CS/D-ST/Coordo

Dschang, the 19 JULI 2022

RADIO PRESS ANNOUNCEMENT

Call to apply for the recruitment of 60 first year students of Professional Master in Applied Geology, Mines and Petroleum at the Faculty of Science for the 2022/2023 Academic year

The Dean of the Faculty of Science of the University of Dschang informs the public of the recruitment of 60 first year Masters Students of the **Professional Master's Program in Applied Geology, Mines and Petroleum** for the 2022/2023 academic year.

Cameroonian and foreign students of both sexes are eligible to apply, being holder's of a Bachelor's degree in Earth science, Physic, Chemistry, Mathematic, Computer Science, Professional Bachelor's degree in Applied Geology, Mines and Petroleum or any degree deemed equivalent.

Registration is done online and documents for candidature deposited at the admission's office of the Faculty of Science of the University of Dschang (Main building Campus C, Door 232A) during working hours. Documents to deposit include:

1. An application form downloaded and printed during the pre-online registration on the University website www.univ-dschang.org or on the platform <http://sigesonline.univ-dschang.org>;
2. A certified copy of birth certificate;
3. A certified copy of the Baccalaureate or GCE A/L Certificate;
4. A certified photocopy of the Bachelor's degree;
5. Certified copies of transcripts of the various years of study at the University;
6. A detailed curriculum vitae;
7. A medical certificate delivered by a medical doctor from a government hospital;
8. 02 color passport size photos 4x4 with name and surname written behind;
9. A letter of motivation addressed to the Dean of the Faculty of Science indicating the professional project of the candidate (03 pages maximum);
10. The receipt for payment of the sum of 20,000 CFA (non-refundable) in the Afriland First Bank Dschang account N° 9618648002-66, to be used to study the files. This amount can be paid at any branch of **Express Union, Express Exchange, CB, Orange Money and MTN Mobile Money, on presentation of a payment receipt downloaded and printed during pre-registration online,**
11. For workers, attach a letter of recommendation and note from employer granting permission to the candidate during the time of training and a commitment to pay the total sum for the training fee (as the case may apply);
12. A stamped envelope bearing the address of the candidate.

Number of slots available: 30 candidate for each option [Applied Geology option (Geotechnic and Hydrogeology) and Mines and Petroleum option].

Deadline for deposit of documents: 30th September 2022

Interview of Candidates is slated for Tuesday 04th and Wednesday 05th October 2022 at the University of Dschang (hall 330, Campus C).

COPIES:

- Cab/ Rector (ATCA)
- CAM/D
- VD-PSAA
- VD/SSE
- DSST
- CS
- D-ST/Coordo
- SAC/Dschang University Recto
- Billboard
- File



**Dr. Tengwa Clautilde
Epe Mofor**